

1980 en fotografías — acontecimientos en la escena canadiense



Arriba (izquierda a derecha) El Primer Ministro Trudeau, del Partido Liberal, fue reelegido en las elecciones del 18 de febrero — Canadá aceptó refugiados del Sudeste Asiático — Jules Leger, Vigésimoprimer Gobernador General falleció el 22 de noviembre — Saskatchewan celebró el 75 aniversario de su entrada en la Confederación Canadiense — Evelyn Hart y David Peregrine del Real Ballet de Winnipeg merecieron las medallas de oro y bronce en la Competición Internacional de Ballet de Varna, Bulgaria. Centro (izquierda a derecha) Por primera vez en la historia de la Cámara de los Comunes una mujer, Jeanne Sauvé, preside sus sesiones — Otra provincia, Alberta, celebró el 75 aniversario de su entrada en la Confederación — Ken Taylor, Embajador de Canadá en Irán, ayudó a seis diplomáticos norteamericanos a escapar de Irán — El 1 de julio, el Gobernador General Schreyer

firmó la proclamación real por la que se designaba O Canada Himno Nacional — Montreal fue anfitrión de las primeras Floralties celebradas en — América del Norte — Abajo (izquierda a derecha) El Secretario de Estado para Asuntos Exteriores, Mark MacGuigan, participó en las reuniones de las Naciones Unidas — Terry Fox inició su maratón de la esperanza a través de Canadá, recaudando \$20 millones para la investigación del cáncer — El Dr. Saran Narang del Consejo Nacional de Investigaciones reprodujo insulina humana — La compañía telefónica Bell Canada celebró su centenario — Inauguración del primer servicio postal electrónico Intelpost.